

## **Antrag der Fraktion BfH (Januar 2024)**

### **Städtische Energieversorgung, nachhaltig und eigenes unabhängiges Konzept**

Wir stellen den Antrag auf Beleuchtung eines neuen Energiekonzeptes über die Vorstellung der Planung durch die Klimabeauftragte hinaus.

Wir denken, dass es zeitlich sinnvoll wäre, die Stadt Heimsheim unabhängiger zu machen und energetische Möglichkeiten, eventuell auch mit eigenen Gewinnen aufzustellen und zu entwickeln. Die Diskussionen drehen sich vielmehr nur um die vom Bund und Land priorisierten Windräder, was uns zu einseitig und langwierig erscheint. Der Antrag geht in die Richtung, mögliche differenzierte Wege zu beleuchten, eigene Stromquellen und Installierung von Fernwärmekonzepten zu prüfen und vorzuschlagen, die alle in eine direkte Unabhängigkeit in der Wärmeversorgung zielen. Hierbei sollen natürlich bestehende Fernwärme-Lösungen wie im Lailberg 1 oder auch interkommunale Ansätze mit direkten Nachbarkommunen mit in Betracht gezogen werden. Man kann sich eine kleine Ausgabe „Heimsheimer Stadtwerke“ vorstellen, dem Ideenpool sind keine Grenzen gesetzt.

Die Bereitstellung von personellen Ressourcen mit klarem Ziel, eigene Interessen SCHNELL anzugehen, das ist unser Anliegen. Das bereits geplante externe Energiekonzept bleibt unbenommen.

Gaby Wulff (BfH)

Sabine Kiedaisch (BfH)

Dr. Petra Beermann (BfH)

Jürgen Gerhold (BfH)